
桜町上辺見線（古河工区） 

事業認可及び事業計画に係る説明会の質疑応答 
 

 

 

質問①＝桜町上辺見線は国道 354 号線から幸町のセブンイレブンがある信号の区間

も都市計画決定しているが、整備の予定について教えてほしい。 

 

回答①＝現在、古河市において長期未着手の都市計画道路の見直し事業を実施してお

り、桜町上辺見線も対象路線となっております。ご質問いただきました区間

については、都市計画決定から長期にわたり事業未着手となっておりますの

で、一部区間の廃止も検討しながら、関係機関と協議を進めてまいります。 

 

 

 

質問②＝桜町上辺見線古河工区を整備することにより、一部残地が残ってしまう。 

    今後の利活用について市の考えを教えてほしい。 

 

回答②＝地域住民の利便性や安全性を考慮し、関係機関と協議しながら整備を行っ 

てまいります。 

 

 

質問③＝地球温暖化に配慮した道路を整備してほしい。 

 

回答③＝県の基準に準拠し、歩道については環境に配慮した透水性舗装にて整備を行

う予定でございます。 

 

 

 

※この資料は説明会で配布したものでなく、説明会の質疑の際の質問と回答の要約と 

なります。 


